



## "El problema de la alianza eres tú", dice Álvarez Máynez a Alejandro Moreno



El coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez dijo al dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, que él es el problema de la alianza Va por México para la próxima contienda electoral, luego de que el priista arremetió contra el partido naranja por bajarse de los comicios en el Estado de México.

“El gran problema de la alianza eres tú. Por eso ni los candidatos de tu partido te quieren en sus campañas”.

Alegó que los priistas ya se cansaron de repetir que “les quitamos votos”, pues aseguró que estos argumentos han sido la fachada del partido para intercambiar gubernaturas por embajadas.

Este lunes, la dirigencia nacional de MC anunció que no participará en las elecciones locales de este año por considerarlas una “farsa” en donde los resultados ya están pactados entre el PRI, PAN y Morena.

Moreno Cárdenas criticó el anuncio y acusó a los emecistas de “cobardes” por hacerse un lado y no tener el valor de ser opositores.

<https://www.razon.com.mx/mexico/problema-alianza-dice-alvarez-mayne-z-alejandro-moreno-520087>